

Ressort: Vermischtes

Flugzeug mit über 60 Menschen an Bord im Iran abgestürzt

Teheran, 18.02.2018, 08:49 Uhr

GDN - Im Iran ist am Sonntag ein Flugzeug mit über 60 Menschen an Bord abgestürzt. Laut iranischer Medienberichte handelte es sich um eine Maschine der Fluggesellschaft Aseman Airlines, die auf dem Weg von Teheran nach Yasudsch im Südwesten des Irans war.

Der Absturz soll nahe der Stadt Semirom in der Provinz Isfahan erfolgt sein. Weitere Details über die Absturzursache oder mögliche Opfer waren zunächst nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102286/flugzeug-mit-ueber-60-menschen-an-bord-im-iran-abgestuerzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com